



28.01.2021 10:00 CET

## An alle Einheiten: Einsatz für die PLAYMOBIL-Polizei!

Welches Kind hat noch nicht davon geträumt, Polizistin oder Polizist zu werden? Die Arbeit der Polizei ist vielfältig, spannend und für Kinder besonders faszinierend. Auch die PLAYMOBIL-Polizei ist ein Klassiker, der in keinem Spielzimmer fehlen darf. 2021 ergänzt PLAYMOBIL die umfangreiche Polizei-Spielwelt: Die neuen Mission Packs bringen ab sofort echte Einsatzsituationen in die Kinderzimmer!

Ein Team ruchloser Ganoven heckt einen großen Coup aus: Mit vereinten Kräften planen sie nach der Befreiung ihres Kumpanen aus dem Gefängnis einen spektakulären Überfall. Während einer der Verbrecher für Ablenkung sorgt, wollen seine Komplizen alles abräumen, was sie nur finden können –

egal ob Tresor, Handtasche oder Geldautomat. Doch die PLAYMOBIL-Polizei ist den Schurken wie gewohnt einen großen Schritt voraus! Mit ihrer cleveren Taktik, den vielseitigen Einsatzfahrzeugen und technischen Gadgets ist die Verbrecherjagd ein Kinderspiel. Nach der **Flucht aus dem Gefängnis** wird der Schurke mit dem Motorrad schnell wieder eingeholt und dank des wendigen **Polizei-Hubschraubers** können die Einsatzkräfte auch den Ganoven-Fallschirm abfangen. Während der transformierbare **Polizei-Roboter** den ersten Schurken dingfest macht, nehmen auf unwegsamen Strecken **Geländewagen, Motorrad, Kart** oder **Fahrrad** die Verfolgung der Ganoven-Bande auf und selbst das **Fluchtfahrzeug** der Verbrecher hat keine Chance, dem **Polizei-Heli** zu entkommen. Voller Erfolg für die Einsatzkräfte der PLAYMOBIL-Polizei!

Dank der realitätsnahen Ausstattung und der vielfältigen Spielfunktionen gibt es für Ganoven kein Entkommen vor der PLAYMOBIL-Polizei. Die neuen Mission Packs sind perfekt kombinierbar mit den bereits erschienenen Polizei-Spielsets, beinhalten aber auch jeweils eine eigene Geschichte basierend auf echten Polizeieinsätzen. Actionreiche Verfolgungsjagden und spannende Ermittlungen sind garantiert!

---

### **Die neuen Polizei-Spielsets von PLAYMOBIL auf einen Blick:**

Polizeistation (L28 x T23,5 x H15 cm, ohne Antennen) mit Gefängniszelle und Ausbruchsmöglichkeit | 8 actiongeladene neue Mission Packs sowie 2 Figurensets zur Verstärkung des Polizei-Sortiments | mit cleverer Spezialausrüstung | transformierbarer Roboter mit Greifhand | Karts mit Rückzugsmotor | empfohlen ab 4 Jahren | Erscheinungstermin: 22. Januar 2021

**70586 Polizei: Flucht aus dem Gefängnis**

**70569 Polizei-Hubschrauber: Fallschirm-Verfolgung**

**70570 Polizei-Geländewagen: Verfolgung des Schatzräubers**

**70571 Polizei-Roboter: Spezialeinsatz**

**70572 Polizei-Motorrad: Verfolgung des Geldräubers**

**70573 Polizei-Fahrrad: Verfolgung des Taschendiebs**

**70575 Polizei-Helikopter: Verfolgung des Fluchtfahrzeugs**

**70577 Polizei-Kart: Verfolgung des Tresorräubers**

**70699 Figurenset Polizei**  
**70670 Figurenset Ganoven**

Perfekt kombinierbar mit:

**6872 Polizei-Kommandozentrale mit Gefängnis**

**6873 Polizei-Einsatzwagen**

**6878 Polizei-Straßensperre**

---

*Sehr geehrte Redaktionen,*

*sind Sie an zusätzlichem Bildmaterial, einer Gewinnspielkooperation oder Rezensionsexemplaren für Ihre Berichterstattung interessiert? Wir freuen uns auf Ihre Anfrage an [pr@playmobil.de](mailto:pr@playmobil.de) und stehen Ihnen bei Fragen gern zur Verfügung.*

---

Die geobra Brandstätter Stiftung & Co. KG mit Sitz im fränkischen Zirndorf bei Nürnberg ist der Hersteller von PLAYMOBIL und steht für Premium-Spielzeugqualität „made in Europe“. Die 7,5 cm großen PLAYMOBIL-Figuren stehen im Zentrum dieses kreativen, vielfach ausgezeichneten Systemspielzeugs. Das fantasievolle Rollenspiel mit den historischen und modernen Themenwelten fasziniert Kinder und wird von Eltern und Pädagogen gleichermaßen geschätzt. Seit 1974 wurden bereits über 3 Milliarden PLAYMOBIL-Figuren gefertigt. Die über 30 Spielthemen werden in rund 100 Ländern weltweit vertrieben. Die Brandstätter Gruppe mit Produktionsstätten in Deutschland, Malta, Spanien und Tschechien erreichte 2019 einen Gesamtumsatz von 742 Mio. Euro und beschäftigt weltweit mehr als 4.600 Mitarbeiter. Das innovative Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt unter dem Markennamen LECHUZA zudem seit 2000 hochwertige Pflanzgefäße aus Kunststoff sowie seit 2015 Design-Gartenmöbel.